

[別紙④]

「携帯電話・インターネット等の危険防止講演会」生徒感想文

- ・ 今日の講演を聞いて、携帯電話でインターネットを使っていると情報が漏れたり、自分が今いる場所を特定できたりと、きちんと設定しないとこれからの就職に困ったりすることがわかったので、気をつけて LINE や Facebook などを使っていきたいと思います。実際に、LINE で知らない人からトークが着たりして困ったこともあったので、今日教えてもらった対策を帰ってしたいと思います。自分に責任を持ってインターネットを使うことが大切で、安易に無料だからといってアプリをダウンロードしたりせずに、利用規約をちゃんと読んでから同意したりしないようにします。今回の講演で使い方を再確認できたのでよかったです。(3年女子)
- ・ 今日の講演会はしていただいて絶対良かったと思います。私はまだガラケーだけど、スマホを手にしたときは要注意しないといけないなと、つくづく思いました。写真を取るだけで、その場所がどこからでもわかるなんてまったく知らなかったのが、GPS を OFF にすることを忘れてはいけないと、思いました。とても良い勉強になったので、親にも伝えてこれから気をつけていこうと思います。
(3年女子)
- ・ 今日の話聞いて、いつも使っているスマホがすごく怖いものだということがわかりました。今、LINE をしていますが、設定や公開範囲をきちんとしたりしていなかったと思います。LINE が危険だということは、ニュースやインターネットで見たことはあったけど、トークが漏れたり、将来に影響したりと、そこまで考えませんでした。さらに位置情報がわかったりと、聞いていてすごく怖くなりました。家に帰って設定をきちんとし、家族とも話し合いたいと思います。(2年女子)
- ・ 自分の知らないことがいっぱい、今日は勉強になりました。一番驚いたのは、メールアドレスとパスワードだけで、位置情報がわかってしまうということです。つぶやきが将来を変えるなんて、本当に恐ろしいものだと思います。(1年男子)
- ・ お母さんたちにはインターネットは危険と言われていたけど、講演を聞いて「あっ、こういうことからこうなるから危ないんだな」ということがわかりました。身近に使っている LINE もこんなに危ないものなんだな、ということがとてもわかりました。講演を聞きながら周りの人と話せるのでよかったです。これからアプリを入れる時は、個人情報が出ないように設定しようと思いました。

(1年女子)

